SV Arzbach

Bericht über den letzten Spieltag der Medenrunde 2022

Am Freitag empfing die gemischte U 10 den VfR Koblenz-Karthause. Es war im Vorhinein klar, dass es gegen den Tabellenführer nicht leicht werden würde. Diese Einschätzung bewahrheitete sich schließlich auch und so musste die jüngste Mannschaft der Abteilung eine 1:5 Niederlage einstecken. Peer Wagner holte hier den Ehrenpunkt für Arzbach. Jannik Specht, Moritz Herrmann und Julian Schmidt waren in den anderen Einzelbegegnungen im Einsatz. Im Doppel spielten Jannik Specht und Jasper Herschbach sowie Moritz Herrmann und Pia Lindner zusammen. Die Gastgeber gratulierten beim gemeinsamen Pizzaessen fair dem verdienten Meister aus Koblenz.

Die U 12 spielten auswärts gegen den TC Höhr-Grenzhausen, wo sie deutlich mit 6:0 gewinnen konnte. Da die Gastgeber nur zu dritt angetreten waren, spielten im Einzel Jonas Schmidt, Cem Lotz und Toni Rang. Paul Ortel und Julian Schmidt kamen im Doppel zum Einsatz.

Mit den U 18 stellt die Tennisabteilung den Meister in der B-Klasse. Den verdienten Sieg und den damit verbundenen Aufstieg konnte auch der TV Hübingen nicht mehr verhindern. Mit einem klaren 5:1 Sieg konnten die jungen Herren ihre bisherige gute Saison bestätigen. In den Einzeln machten Paul Stahlhofen, Liam Neithöfer, Vincent Heinz und Tristan Geisen bereits alles klar. Vincent Heinz und Felix Labonte holten schließlich den fünften Punkt im Doppel. Keno Wagner und Moritz Preißmann gaben ihr Doppel ab, was am Ende des Tages wenig Bedeutung fand. Was zählte, war die Meisterschaft und der Aufstieg in die A-Klasse.

Die Mädchen U 15 musste an ihrem letzten Spieltag nach Heimbach-Weis fahren und holten dort einen ungefährdeten 3:0 Sieg. Für die deutlichen Siege sorgten im Einzel Larissa Schultz und Franziska Herrmann, die im Doppel mit Lena Weber noch einen weiteren Punkt beisteuern konnte.

Die Damen 40 spielten zu Hause gegen den TC Diez. Nach den Einzeln stand es 3:1 für die Arzbacherinnen. Die Punkte holten Gabriele Lenz, Jennifer Neithöfer und Katrin Schultz. Renate Schüller unterlag dagegen ihrer Gegnerin. Nach der Aufgabe einer Doppelpaarung der Diezer war den Damen der Sieg nicht mehr zu nehmen. Endstand 4:2 für Arzbach.

Die Damen 30 spielten sonntags auf der heimischen Anlage gegen die SG Winden/Holler. Nach den Einzeln stand es 2:2. Während Christina Stahlhofen und Julia Heimann ihren Gegnerinnen unterlegen waren, sorgten Ilona Schmidt und Carina Ortel für den Ausgleich nach den Einzeln. Leider gingen die beiden Doppelbegegnungen von Aylin Lotz an der Seite von Ilona Schmidt sowie des Duos Julia Heimann/Carina Ortel an die Gäste. Die Gesamtbegegnung hätte ein Unentschieden verdient gehabt, wenn man bedenkt, dass Julian Heimann und Carin Ortel knapp im Match-Tiebreak verloren hatten.

Die Herren 40 gewannen in Bad Ems mit 5:1. Für die Siege im Einzel sorgten Alex Specht, Michael Best, Denis Wagner und Patrick Stahlhofen. Oliver Weber und Michael Best holten noch einen weiteren Punkt im Doppel. Patrick Stahlhofen und Denis Wagner unterlagen in ihrem Doppel im Match-Tiebreak.

Somit ist die Medenrunde 2022 schon wieder zu Ende. In der kommenden Mixedrunde startet die Tennisabteilung mit einer Mannschaft.